

Le 11 avril 2012 nous sommes allés à Tolède, mes copains, mes professeurs et moi Nous avons regardé une pièce de théâtre sur la gastronomie française.

Nous sommes arrivés avant dix heures et demie. Le théâtre était près de l'avenue de la Reconquista. Avant, nous avons mangé le goûter, dans un parc. Après nous avons sommes entrés pour regarder la pièce de théâtre. Pour moi le théâtre a été très bien et très amusant!

Après le théâtre nous sommes allés à la vieille ville, nous avons dû faire une interview à quelque personne française, mais mon groupe et moi, nous n'avons pas vu de gens françaises et nous n'avons pas pu parler avec eux.

Puis nous avons eu du temps libre et nous avons décidé de marcher dans Tolède, nous avons visité la cathédrale, les magasins, les musées...

Pour finir le matin, nous sommes rentrés et nous sommes montés dans le bus et à trois heures nous sommes arrivés à Navahermosa.

Ç'était un grand jour!



María Inmaculada Juárez, 2ºA.